
 

 
 
 
 

 

CONVENIO COLECTIVO DEL SECTOR DE COMERCIO DE ÓPTICA AL DETALLE Y 

TALLERES ANEJOS DE LA COMUNIDAD DE MADRID  

 28 de enero de 2025  

Ayer, 27 de enero de 2024, se firmó el Convenio Colectivo del Sector del Comercio de 
Óptica Y Talleres Anejos de Madrid para el año 2023, 2024, 2025 y 2026.  

Desde diciembre del 2023, fecha en que se inició la negociación, hemos mantenido 
numerosas reuniones, hemos convocado concentraciones y huelga, hemos asistido al 
IRMA, en fin, han sido unos meses de dura negociación.   

Por fin hemos alcanzado un acuerdo y lo hemos plasmado en lo que será el nuevo 
convenio que tiene de vigencia los cuatro años arriba señalados, y que, entre otras, las 
siguientes mejoras:  

• Respecto a la vigencia de 4 años, aceptan que el convenio tenga esta vigencia.  

•  Incremento salarial del 3.1% para el 2023, 2.8% para el 2024, 2.5% para el 

2025 y 1.75% para el 2026, con cláusula de revisión salarial al IPC real con 

efectos retroactivos y sin efectos negativos.  

• Adaptación de los permisos retribuidos a la nueva regulación del RD ley 

5/2023.  

• La adaptación de las nuevas modalidades contractuales en base a la regulación 

del RD Ley 32/2021.   

• Adaptación del convenio al RD 1026/2024, por el que se desarrolla el conjunto 

planificado de las medidas para la igualdad y no discriminación de las 

personas LGTBI en las empresas, así como el protocolo para la prevención del 

acoso de las personas LGTBI. En este sentido se ha llevado a efecto la inclusión 

de las demandas de la parte social, de tal manera que se asumen en el 

convenio como propios, los principios de no discriminación e igualdad de 

trato a las personas LGTBI, evitando toda conducta, en el ámbito laboral, que 

atente al respeto y la dignidad personal. 

• Se reduce el periodo de prueba para titulados y técnicos de 9 a 6 meses.  

Esta semana se procederá a registrar el convenio en el REGCON, y una vez aprobado 
saldrá publicado en el Boletín de la CAM.  

Ha sido dura la negociación, pero hemos conseguido mejorar sustancialmente nuestro 
convenio, gracias a todas y todos por vuestro apoyo. 

 


